
      

  

Presidente de SalmonChile, Arturo Clément, sobre las posibilidades de la industria 

“Podemos crecer mañana si queremos y no necesitamos 
ningún subsidio, sólo necesitamos inversiones y reglas claras” 

indicó que el foco del — inversionistas extranjeros en el abla mucho del litio, del 
gobierno está dejando de la-— marco de la última versión del — hidrógeno verde, de las 
do el potencial de la actividad — Chile Day, celebrado en Londres — energías renovables, que dcscoda larga y tenccla.. 1 pad ere uci2id  Et El Peto touch 
ividades como eo el tos atentos quedara la Ú ESOS proyectos son 

teresados por el potencial de demediano y quizás de 

que el interés del gobierno ha ACME SEOANE 

OS o a o aa 

     

  

  

  

   al presidente de SalmonChl, Arturo Clément. 

«ustiene, Somos elsegunde   
portador de Chile y muchos de los inversionistas no lo eabian, 
pototambién muchos delo oli 
lanos que asistieron tampoco lo 
tenian tan caro” 

  

¡ena verde, delas anergías re. 
úhovables, que está bien. Pero 

  

una perspectiva de largo plazo 
y tranquilidad para trabaja, no:    

  

Al celebrar, Daños 

Comprometidos con la excelencia en 
el cuidado de la salud visual de los 
magallánicos y con nuestra promesa de 

ii ji hacer que nuestros clientes no solo vean 
Óptica Harris bien, sino que se vean bien, queremos 

agradecer muy cariñosamente a quienes 
nos han acompañado en este lindo 

   
En jplica, su mejor decisión 
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